
Отчет о работе депутата Совета депутатов муниципального 

округа Отрадное Бабушкина А.В. в 2019 году. 

 

1. Работа депутата строилась по следующим направлениям:  

1) Руководство Комиссией по социально-экономическому развитию 

района, строительству, благоустройству и потребительскому рынку, 

депутатский контроль и содействие по указанным направлениям деятельности 

( данная часть.   

2) Работа в округе, прием граждан по возникающим у них проблемам 

зашиты их прав и законных интересов. 

3) Участие в патриотическом воспитании жителей района.  

4) Участие в профилактике преступности жителей района.  

 

2. В качестве количественных показателей депутатской деятельности 

можно выделить:  

- направление 922 обращений по проблемам жителей района либо в их 

интересах (в т.ч. 13 – в интересах жителей ЖК «Поколение», 12 – Юрловского 

пр., 38 – Алтуфьевского ш., 16 – жителей ул. Декабристов – 16;  

- личный прием в Совете депутатов и во время посещения организаций 

района 139 человек;  

- проведение 24 лекций по теме «Подросткам об уголовном праве и 

административных правонарушениях» и 7 лекций по теме «Отрадное в годы 

Великой Отечественной войны»;  

- осмотр 11 подвалов;  

- 441 осмотр дворов, детских площадок, спортивных площадок;  

- создание рабочих групп по защите прав собаководов и голубятников; 

- 4 рейда по состоянию контейнерных и бункерных площадок;  

- 4 рейда по осмотру поймы рек;  

- инициирование и проведение субботника в парке «Отрада» на р. 

Лихоборка;  

- проверка соблюдения прав пассажиров в метро;  

- 2 проверки работы филиалов Сбербанка;  

- проведение 3 проверок и инициирование 2 совещаний работы лифтов;  

- проведение 22 встреч с жителями района во дворах;  

- проведение 11 детских праздников во дворах;  

- проверка уборки дворов, подъездов, озеленения дворов в 97 домах 

района;  

- 4 проверки ОМВД по району Отрадное и участковых пунктов 

полиции;  

- 2 рейда совместно с ГАИ УВД по СВАО г. Москвы в отношении 

транспортных средств, превышающих предельно допустимую громкость 

звука либо нарушающих тишину в ночное время;  



- проведение 5 мониторингов работы наземного транспорта в 

г. Москве;  

- проведение мониторинга 25 сетевых и несетевых магазинов в 

г. Москве, проведение 3 мониторингов ярмарок выходного дня;  

- проведение 4 мониторингов работы отделений связи;  

- проведение 10 мониторингов поликлиник и работы медико-

социальной экспертизы;  

- проведение 3 рейдов концентрации социально- неблагополучных 

детей около фут- кортов.    

 

3.В качестве качественных характеристики работы следует отметить 

некоторые качественные результаты:  

3.1. Установку экранов обратного отчета на станции м. Отрадное 

(обращения об этом были направлены в 2011, 2015, 2018 г.г.);  

3.2. Увеличение подвижного состава автобусов №№ 23, 71, 238, 628 

на 8 единиц (однако в 2020 количество автобусов снизилось на 4 ед.);  

3.3. Количество лиц, получивших на улицах района Отрадное 

травмы из-за гололеда, снизилось почти на 20 % благодаря постоянному 

контролю со стороны депутата А.В. Бабушкина и его помощников.  

3.4. В ОМВД Отрадное задержанным стали выдавать тапочки.  

3.5. При участии депутата Бабушкина А.В. количество поломок 

лифтов в проблемных домах снизилось более, чем на 15 %.  

3.6. В 22 дворах, где ранее завоз земли не планировался, завезли 

землю.  

3.7. В магазинах района было установлено дополнительно более 40 

сканеров цен.  

3.8. Были откорректированы в пользу пешеходов и автовладельцев 

работа 9 светофоров.  

3.9. Было издано и роздано жителям Отрадного 11.000 экз. книжки 

«В 20 км от линии фронта. Отрадное в годы Великой Отечественной войны» 

(сокращенный вариант 1-го издания той же книги». 

3.10. На детских площадках и спортивных площадках было 

выявлено 2011 и устранено 1788 нарушений (освещение, уборка, состояние 

оградок и т.д.). 

3.11. Было ликвидировано 3 источника нарушения тишины в ночное 

время.  

3.12. На мусоросортировочной  станции был изменен режим подачи 

препарата для подавления запаха, что позволило снизить запах от 

мусоросортировочной станции ООО «Хартия». 

3.13. Были ликвидированы последствия разрушения 

благоустройства дворов в связи с  производством земляных работ, в основном 

со стороны ПАО МОЭК, по адресам Юрловски3, 11, Алтуфьевский, 13, 

Отрадное – 24 и т.д.  



3.14. Была начата уборка площадок для парковки, в том числе со 

стороны ТЦ «МАЛ» и «Байконура», где эту работу выполняет ГБУ 

«Автодороги СВАО»; ранее эти территории были бесхозными.   

3.15. Был снижен уровень шума от ТЦ «Алтуфьевский». 

3.16. Удалось предотвратить вырубку не менее, чем 130 деревьев, в 

том числе по адресам Декабристов, 43, парк на р. Чермянке, парк на р. 

Лихоборке, Отрадном проезде и т.д.  

3.17. Участниками дворовых праздников стало более 5000 детей. 

3.19. Было оказано содействие в освещение не менее 44 спорт 

площадок, детских площадок, пешеходных площадок.  

3.20. Была оборудована дополнительная собачья площадка созданы 

предпосылки для строительства дополнительной, впервые за последние 15 лет, 

голубятни. 

3.21. В подвалах не менее, чем 50 домов, были оборудованы продухи 

для прохода крошек.    

3.22. 22 домах были произведены дополнительная дизинсекция и 

дератизация домов и подвалов. 

3.23. В отношении 23 семей после обращения был произведен 

перерасчет размера ЖКУ с уменьшением в их пользу.  

 

4. Деятельность комиссии по социально-экономическому развитию, 

потребительскому рынку и строительству муниципального округа Отрадное 

за 2019 год.  

На 21 заседании комиссии по социально-экономическому развитию, 

потребительскому рынку и строительству (комиссия № 1) было рассмотрено 

106 вопросов, из них 23 обращения граждан: 

1) в соответствии с перечнем отдельных полномочий города Москвы, 

которыми наделены органы местного самоуправления муниципальных 

округов в городе Москве – 22 (участие депутатов в работе комиссий, 

осуществляющих открытие работ и приемку оказанных услуг и (или) 

выполненных работ по капитальному ремонту - 2; мероприятия по социально-

экономическому развитию района Отрадное на 2019 год – 4; по работе ярмарок 

выходного дня – 4; озеленение 3-й категории – 2; установка ограждающих 

устройств – 7; НТО – 3); 

2) вопросов местного значения – 3 (в соответствии с обращениями 

органов исполнительной власти (внесение изменений в правила 

землепользования и застройки города Москвы: ул. Декабристов, д. 45А, 

пешеходный переход через Алтуфьевское шоссе; Алтуфьевское шоссе, рядом 

с вл. 35-37); 



3) по вопросам благоустройства и инфраструктуры района – 60, в том 

числе: 

- в рамках реализации постановления Правительства Москвы от 

26.12.2012 № 849-ПП «О стимулировании управ районов города Москвы» - 12; 

- рассмотрение материалов по ул. Декабристов, д. 45А, пешеходный 

переход через Алтуфьевское шоссе, направление депутатов на публичные 

слушания – 5; 

- озеленение района – 3; 

- работа ТРЦ «Отрадный» - 2; 

- обращение граждан – 23.  

4) вопросы, связанные с организацией деятельности комиссий Совета 

депутатов – 21. 

Итоги рассмотрения 106 вопросов: 

- направлено обращений в органы исполнительной власти, организации 

(количество вопросов/количество обращений) - 14/41; 

- принято к сведению - 32; 

- направлено ответов гражданам – 23; 

- созданы рабочие группы – 2; 

- вынесено вопросов на заседание Совета депутатов – 35, из них 4 

вопроса раздел «Разное» (из них: один вопрос по обращению граждан). 

Для решения проблемных вопросов, затрагивающих интересы жителей 

муниципального округа, Совет депутатов практикует проведение рабочих 

совещаний с участием представителей органов исполнительной власти и 

заинтересованных лиц. За I квартал 2019 год по инициативе депутатов было 

проведено три рабочих совещания (22.01.2019, 19.02.2019, 28.02.2019) по 

вопросам озеленения муниципального округа Отрадное с участием   

представителей ГКУ «Дирекция Мосприроды», управы района Отрадное, ГБУ 

«Жилищник района Отрадное», Мосгоргеотрест, ПАО «МОЭК». 

22.03.2019 состоялось комиссионное обследование территории, по 

адресам: ул. Отрадная, 11 и пр-д Якушкина, д. 3 с прилегающими домами для 

составления перечня адресов, где необходимо комплексное озеленение. 

05.02.2019 на заседании комиссии № 1 рассматривался вопрос о 

нарушении законных интересов жителей домов 8-а и 10 по Алтуфьевскому 

шоссе ТРЦ «Алтуфьевский», с участием главного инженера и управляющего 

ТРЦ «Алтуфьевский» и жителей. В результате рассмотрения вопрос удалось 

решить ряд проблем, которые волновали жителей близлежащих домов.   



Для решения проблемных вопросов, затрагивающих интересы жителей 

муниципального округа было создано 2 рабочие группы: 

- по голубятням в районе Отрадное; 

- по решению проблем, связанных с проживанием и выгулом собак на 

территории района Отрадное. 

11 апреля 2019 года состоялись заседания двух рабочих групп по 

голубятням в районе Отрадное и по решению проблем, связанных с 

проживанием и выгулом собак на территории района Отрадное.  

Рабочая группа по голубятням обратилась к руководству Московского 

общества охраны природы о возобновлении поддержки голубеводов. Было 

направлено обращение в управу района Отрадное с просьбой предоставить 

Совету депутатов список голубятен с контактами и принять меры к 

возобновлению функционирования бесхозных голубятен.  

Также рабочая группа решила: 

- внести в план мероприятий района проведение районной выставки 

голубей;  

- привлекать голубеводов района к привлечению районных праздников;  

- провести проверку состояния голубятен к 1 июня 2019 года;  

- довести до сведения директоров школ   

Голубеводам района было рекомендовано:  

- принимать участие в районных праздниках;  

- обеспечить высокий санитарный и эстетический уровень состояния 

голубятен к проверке 1 июня 2019 года;  

- принимать на голубятнях детские экскурсии     

- направить руководителю рабочей группы список лиц, желающих 

установить голубятни  

Рабочая группа по решению проблем, связанных с проживанием и 

выгулом собак, подготовила список адресов с фотографиями, где возможно 

размещение специальных площадок для тренировок и дрессировок собак. 

Обсудили вопрос о размещении специальных площадок для тренировок и 

дрессировок собак на территории района Отрадное с главой управы района 

Отрадное Литовским В.В. 

Члены рабочей группы составили предложения по вопросу обустройства 

на территории района Отрадное площадок для выгула и дрессировки собак, а 

также предложили адреса для размещения урн для экскрементов, которые 

были направлены в управу района Отрадное.  

Депутаты осуществляли мониторинг территории по следующим 

вопросам: 

- размещение специальных площадок для тренировок и дрессировок 

собак; 

- состояние голубятен. 



02.04.2019 на заседании комиссии № 1 с участием жителей района был 

рассмотрен вопрос о сносе гаражей по адресу: ул. Бестужевых, дд. 14-16. По 

решению комиссии были направлены обращение на имя префекта СВАО 

города Москвы Беляева А.А. в защиту интересов членов автостоянки № 22 

СВАО, расположенной по адресу Бестужевых, вл. 14-16, поставив в письме 

вопросы об:  

- увеличении на открытой автостоянке, которая будет обустроена на 

месте автостоянки № 22 планируемого числа машиномест с 60 до 160;  

- выделение не менее 10 % мест для парковки автомашин инвалидов; 

- запросить проект благоустройства улицы Бестужевых. 

Также по решению комиссии на заседание Совета депутатов 28.05.2019 

приглашен ответственный представитель ПАО «МОЭК» для выступления на 

заседании Совета депутатов муниципального округа Отрадное с докладом о 

работе ПАО «МОЭК» на территории района Отрадное. Запрошена 

информация об алгоритме проведения ремонтных работ по прокладке и 

ремонту коммуникаций на территории района. 

15.04.2019 состоялся комиссионный выход депутатов с представителем 

ПАО «МОЭК» по вопросу восстановления благоустройства после работ ПАО 

МОЭК по адресам: Алтуфьевское шоссе, д. 13, улица Декабристов, дд. 32 и 43. 

16.04.2019 на заседании комиссии № 1 был заслушан руководитель 

проектов СК Русстрой о планируемых работах по капитальному ремонту 

общего имущества в многоквартирных домах по адресу Северный бульвар, 

дд. 2, 6, проведение которого обеспечивает Фонд капитального ремонта 

многоквартирных домов города Москвы. 

Депутаты подготовили список адресов с фотографиями, где для защиты 

зеленных насаждений требуется:  

- восстановление демонтированных металлических оградок;  

- высаживание зеленых насаждений на месте демонтированных оградок. 

Список направлен в органы исполнительной власти.  

Проведено 6 мониторингов работы наземного транспорта  

Направлено обращение в Департамент транспорта и развития дорожно-

транспортной инфраструктуры города Москвы по следующим вопросам:  

- предусмотреть увеличение подвижного состава автобусов маршрутов 

№№ 71, 124, 628, 637, 803, С6.  

- предусмотреть приведение интервалов движения автобусов в 

соответствие с реальным пассажиропотоком;  

- рекомендовать организовать «горячую линию» для приема жалоб 

граждан на качество транспортного обслуживания. 

Состоялась встреча депутатов с заместителем руководителя 

Департамента транспорта и развития дорожно-транспортной инфраструктуры 

города Москвы Прониным Д.В.  



28.05.2019 на заседании комиссии был заслушан старший мастер 

Предприятия № 5 филиала № 3 ПАО «МОЭК» по вопросу проведения 

разрытий и ремонтных работ на территории района Отрадное. 

Достигнута договоренность о контроле выполненных работ надзорными 

органами ПАО «МОЭК».  

Членами комиссии совместно с представителями ПАО «МОЭК» 7 раз  

осуществлялся объезд территории по 16 разрытиям 2017-2019 годов, в том 

числе и во дворе дома 9 по Юрловскому проезду. Это разрытие не 

восстанавливалось более года.   

Депутаты СД МО Отрадное 18.09.2019 приняли участие в осмотре 

предполагаемых мест строительства площадок для выгула и дрессировки 

собак. Ими было предложено 11 адресов для устройства собачьих площадок, 

по 4 из которых было принят положительное решение.   

Проведено три посещения домов ЖК «Поколение» на 

Нововладыкинском проезде для решения вопросов,  стоящих перед жителями 

указанных домов. По итогам посещения в адрес Префектуры СВАО направлен 

ряд обращений.  

Проведено 2 встречи с жителями построенных в 2019 годом домов по 

адресу ул. Римского-Корсакова, д. 11. Обращения по итогам встречи 

направлены в адрес префектуры СВАО, застройщика, прокуратуры, 

Роспотребнадзора.  

Проведен осмотр благоустройства территории около м. Владыкино. 

Предложения по улучшению благоустройства направлены в адрес 

Префектуры СВАО и ДЖКХ.  

По просьбе жителей проведена проверка экологической безопасности 

НИЦ «Высоковольтной аппаратуры». Установлено, что деятельность НИЦ не 

представляет угрозы для здоровья жителей.  

Трижды проводился мониторинг состояния спортивных площадок. 

Большая часть недостатков устранена.  

Дважды проводился мониторинг состояния детских площадок. 

Информация направлена в управу района и ГБУ «Жилищник».  

Продолжен мониторинг работы лифтового хозяйства. По инициативе 

Комиссии в управе районе проведено совещание с участием организаций, 

эксплуатирующих лифтовое хозяйство района.  

Проведен мониторинг соблюдения прав покупателей в магазинах сетей 

«Пятерочка», «Магнит», «Дикси». В частности магазинам сети «Дикси» 

выдвинуто требование разместить в торговых залах сканеры цен.   



Проведено 2 беседы с неорганизованными группами таксистов о 

проведении ими санитарных правил.  

Проведен мониторинг состояния пойм рек Чермянка, Лихоборка, Яуза, 

ОМВД Отрадное предложено усилить контроль за соблюдением 

общественного порядка, а Департаменту природопользования провести 

работу по укреплению и озеленению склона.  

Во время гололеда  Комиссией проводился мониторинг мест, где 

пешеходы наиболее часто получали травмы.  

Благодаря комиссионному обследованию и письмам членов Комиссии 

оптимизирован и проведен в соответствие с пожеланиями участников 

дорожного движения режим работы 5 светофоров.  

Члены Комиссии провели мониторинг работы всех природных 

комплексов района, было выявлено не соответствие между сведениями, 

внесенными в паспорт района Департаментом транспорта, и наличным 

количеством природных комплексов. Так, природный комплекс 

«Малоэтажная застройка» на ул. Сельскохозяйственной» оказалась на 

территории другого района.    

В ходе обхода дворов выявлены не менее 19 жалоб на протечки в 

квартирах верхних этажей, 11 жалоб на отсутствие перил на первых этажах. В 

результате действий ГБУ «Жилищник» все жалобы устранены.    

Инициирован завоз земли по 32 адресам.  

Благодаря настойчивости Комиссии в штат ГБУ «Жилищник» введен 

дендролог, что позволило повысить качество озеленения. 

Проведен осмотр 22 подвалов на предмет технической безопасности, их 

санитарного и технического состояния.  

Продолжены попытки вернуть в русло европейской цивилизации 

строительство пристройки к ГДП № 110, ускорить ее сооружение. Несмотря 

на 4 выхода на место вопросы, связанные со строительством пристройки, 

удалось решить лишь частично.     

                   

   

      

      

  

 

    

 


